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Kurztitel  
 
Neue Neustadt- keine Entspannung der Situation? 

 

 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
kürzlich erreichte unsere Fraktion ein Schreiben von Anwohnern des Umfassungsweges. 
Dem Inhalt des Schreibens nach zu urteilen, hat sich für die Anwohner in der Neuen 
Neustadt speziell im Punkt Lärmbelästigung bis in die späten Abend- und Nachtstunden in 
den letzten 4 Jahren noch immer keine Verbesserung ergeben.   
Nachdem nun am 17.05.2019 das Ordnungsamt mit einer Nebenstelle in den Neustadtladen 
am Moritzplatz zog, waren die Hoffnungen der Anwohner groß, nun endlich nach Jahren der 
Unruhe vor den Fenstern ihrer Wohnungen, die Unterstützung zu erhalten, der es bedarf, um 
auch in Neue Neustadt wieder ein Wohnumfeld zu schaffen, das die Bedürfnisse nach Ruhe, 
und Sicherheit erfüllt und die Lebensqualität der Bürger*innen zurückkehrt.      
Ich frage Sie: 
 
1. Welche Maßnahmen wurden seit Einrichtung des „Neustadtladen“ ergriffen? 
2. Wie und in welchen Zeiten sind Dienstkräfte des Ordnungsamtes vor Ort in der Neuen 
Neustadt zu erreichen? 
3. Wie viele Mitarbeiter des Ordnungsamtes sind gleichzeitig in der neuen Dienststelle 
beschäftigt? 
4. Welche Aufgaben haben die Mitarbeiter des Ordnungsamtes in der Nebenstelle im 
Neustadtladen? 
5. Wann dürfen die langjährigen Anwohner der Umfassungsstraße und des 
Umfassungsweges wieder mit lebenswerten Bedingungen und angemessener Lautstärke, 
vor allem zur Nachtruhezeit, in Ihrem Wohnumfeld rechnen? 
 
Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung. 
 
 
Rainer Buller 
Stadtrat 
Fraktion Magdeburger Gartenpartei 
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